
ACTA DE LA JUNTA DE PORTAVOCES CELEBRADA
EL DIA 13 DE NOVIEMBRE DE 2。 017

En el despacho de la Alcaldia del Excmo. Ayuntamiento de Merida, siendo las I I horas y
10 minutos, del dia 13 de noviembre de 2.017, se refnen los miembros de la Junta de Portavoces
de la Corporaci6n Municipal para celebrar sesi6n ordinaria, a la que asisten las siguientes
personas:

Alcalde -Presidente

D. Antonio Rodriguez Osuna

Vocales

Dfra. CarmenYfifrez Quir6s (Portavoz del grupo Socialista)
D. Pedro Acedo Penco (Portavoz del grupo Popular)
D. Anastasio Ram6n Carbonell (Portavoz del grupo Participa)
Dfla. Amparo Guerra Morato (Portavoz suplente del grupo de Izquierda Unida)

Secretaria

Dfla. Mercedes Ayala Egea, Secretaria General del Pleno, que da fe del acto.

Por la Presidencia se comprob6 que habia qu6rum suficiente para celebrar la sesi6n,
inici6ndose de inmediato con objeto de tratar los siguientes asuntos:

PUNTO 1".- ACTAS ANTERIORES.-

Previamente repartidos los borradores de las actas correspondientes a las sesiones
celebradas los dias 4 de agosto ya23 de octubre de2017,los miembros de la Junta de Portavoces
por unanimidad dieron su aprobaci6n a las mismas.

PUNTO 2"- CONVOCATORIA PLENO EXTRAORDINARIO..

Por el Sr. Alcalde se inform6 que los expedientes tramitados para modificar las
Ordenanzas reguladoras de los Impuestos sobre Construcciones, Instalaciones y Obras, sobre
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Bienes Inmuebles y sobre Actividades Econ6micas, asi como de la Tasa por la Prestaci6n de

Servicios Municipales de Orden Urbanistico, con objeto de introducir bonificaciones fiscales en

actuaciones que cuenten con una declaraci6n de especial interds o utilidad pfblica acordada
expresamente por el Pleno Municipal, habian sido objeto de reclamaciones. Por ello, era
preceptivo resolver dichas alegaciones para proceder alaaprobaci6n definitiva de las Ordenanzas
fiscales, en tr6mite de modificaci6n.

Igualmente, seflal6 que ya se contaba con la credencial de Concejal emitida por la Junta
Electoral Central a favor de D. Miguel Vald6s Marin, en sustituci6n de Dfla. Raquel Bravo
Indiano, quien habia causado baja en la Corporaci6n por renuncia.

En este punto, el Sr. Acedo Penco solicit6 que tambi6n se trataran las modificaciones de
las Comisiones derivadas de la incorporaci6n del nuevo Concejal del grupo Popular.

De otra parte, el Sr. Alcalde se refiri6 a que el nuevo expediente de aprobaci6n del
Cat5logo de Caminos Priblicos, tramitado por haber sido anulado el anterior por Sentencia
judicial, estaba ultimado y debia someterse de nuevo a la consideraci6n del Pleno Municipal.

Los asistentes manifestaron conocer los temas, por haber sido objeto de discusi6n en las
Comisiones Informativas respectivas.

A continuaci6n, el Sr. Alcalde plante6 la posibilidad de presentar al Pleno una Declaraci6n
Institucional de rechazo ante la decisi6n tomada el pasado dia 8 de noviembre del actual por el
Consejo de Gobierno de la Universidad de Extremadura, referente a la supresi6n paulatina del
grado de Geom6tica y Topografia que se viene impartiendo en el Centro Universitario de M6rida.

El Sr. Acedo Penco mostr6 su conformidad a la iniciativa, recordando que el
Ayuntamiento de M6rida habia dado mucho por la implantaci6n de la UEX en M6rida (terrenos e
indemnizaciones al antiguo profesorado de la Escuela municipal). Que la apuesta por la
Universidad era muy importante y que la oferta debia ampliarse con nuevas titulaciones, como
Bellas Artes, no suprimiendo las existentes.

El Sr. Alcalde agradeci6 que se hiciera un esfuerzo para llegar a una Declaraci6n conjunta,
aunque era consciente de que la UEX era aut6noma y no le vinculaban acuerdos de la Entidad
Local.

El Sr. Acedo Penco seflal6 sobre la fecha del Pleno que debia ajustarse a las
disponibilidades de los miembros de la Corporaci6n. En el mismo sentido se pronunci6 el Sr.

Ram6n Carbonell.

Finalmente, tras debate, la Junta de Portavoces acord6 que la sesi6n extraordinaria se

celebrara el mi6rcoles dia 17 de noviembre de 2017 , alas 20 horas de la tarde, con el siguiente
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orden del dia:

PUNTO l° .¨ TOMA DE POSES10N DE D.MIGUEL VALDES MARIN COMO CONCEJAL
DE ESTE AYUNTAMIENTO.

PUNT0 2° .― MODIFICACION DE LAS COMISIONES INFORMATIVAS Y ORGANOS
COLEGIADOS CON MOTIVO DE LA TOMA DE POSESION DEL NUEVO COblCEJAL DEL
PARTIDO POPULAR.

PUNT0 3° .― DECLARAC10N INSTITUCIONAL SOBRE EL GRADO DE GEOMATICA Y
TOPOGRAFIA DEL CENTRO UNIVERSITARIO DE MERIDA.

PUNT0 4° .― APROBACION DEFINITIVA, SI PROCEDE, DEL EXPEDIENTE DE
MODIFICACION DE LAS ORDENANZAS FISCALES REGULADORAS DELIMPUESTO
SOBRE CONSTRUCC10NES,INSTALACIONES Y OBRAS,lMPUESTO SOBRE BIENES
INMUEBLES EIMPUESTO SOBu ACTIVIDADES ECONOMICAS.ALEGACIONES.

PUNT0 5° .¨ APROBACION DEFINITIVA, SI PROCEDE, DEL EXPEDIENTE DE
MODIFICACION DE LA ORDENANZA FISCAL REGULADORA DE LA TASA POR LA
PRESTACION DE SERVICIOS MUNICIPALES DE ORDEN URBANISTICO.
ALEGACIONES.

PUNT0 6° .― APROBACION,SI PROCEDE,DE LA DECLARACION DE ESPECIAL
INTERES O UTILIDAD PUBLICA DEL PROYECTO DEINSTALACION DE UNA PLANTA
DE PROCESADO DE REMOLACHA EN MERIDA.

PUNT0 7° .― APROBACION PROVISIONAL,SIPROCEDE,DEL CATALOGO DE
CAMINOS PUBLICOS DEL TERNIINO MUNICIPAL DE MERIDA.

PUNT0 3° .‐ RUEGOS Y PREGUNTAS.¨

No sc plantearon.

Y no suscit6ndose cuesti6n alguna m5s, el Sr. Alcalde levant6 la sesi6n, siendo las 11

horas y 40 minutos, redactiindose la presente Acta que como Secretaria, CERTIFICO.-

B° EL ALCALDE
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